



8月18日、市と米海軍厚木航空施設は、大地震・風水害および大規模事故などの災害時に相互支援を行うための覚書を締結しました。

**相互支援で
災害時に迅速な対応を**

楽しみながら体験学習



8月24日・25日、市内の製造業を見学する「ものづくり探訪隊」を実施。参加した子どもたちは、担当者からの説明を興味津々の様子で聞いていました。

国勢調査のイメージキャラクター「センサスくん」は、未来の時代を担う赤ちゃんをイメージしていて、名前は「人口センサ

編集後記

ス」に由来しているそうです。海老名では、約500人の調査員が皆さんのご自宅にうかがいます。ぜひご協力を！ (N)

川でつながるわたしたちのまち



相模川周辺六市町村（海老名市・厚木市・相模原市・座間市・愛川町・清川村）で構成する「県央相模川サミット」の一環として、8月8日、六市町村合同クリーンキャンペーンを実施。海老名市では、河原口地区を会場に清掃活動を行いました。全6会場合計で6468人が参加、1万6490kgのごみを収集しました。

8月28日、文化財探求舎体験講座
「いにしえひとの道具箱」で成形（8月7日～9日実施）した縄文土器を、完成させました。
市役所西側催事広場で焼き上げ、完成させました。



上手に焼けたかな

全国大会で優勝しました！



8月28日、第11回全国小学生ABCバドミントン大会（小学1・2年の部）で優勝した、大谷小2年・郡司莉子さんが市役所を訪れ、優勝の喜びを報告しました。